

# はじめの一歩

教室ブログ更新中(<http://onestep-mtj.com/>)

vol.115

## 塾探しの季節になりました

「学年末近いし。」「中学生になるから。」「ついに受験生だから。」「いい加減やらなきや。」この時期、塾を考えるきっかけがゴロゴロしていると思います。おかげ様で当塾もすでにお問い合わせが増えてきています。いくつかの塾を比較検討して、ぜひ長く通える教室を見つけてください。今回はその手助けになるよう、当塾の紹介をさせていただきます。

## ONE STEP とお子様とご家庭と

ONE STEP は長く通われるお子様がとても多いです。小学生から通い始め、中学・高校と教室での学習を続けてくれます。そして、弟さん・妹さんが続いて通われるため、保護者様とはもっと長いお付き合いになることもあります。始めは「学習習慣をつけるため」「勉強の仕方を学ぶため」にスタートされますが、その中で高校受験、大学受験を迎えていきます。子どもたちは長く通うことで、気の知れた大人に囲まれ、習い事のことや友達のこと、学校の先生の話、おうちのこと等なんでも話すようになります。何気ないコミュニケーションの中で、子どもたちの考え方やタイプを理解し、授業のやり方や宿題の出し方を工夫していきます。また、定期カウンセリングで教室でのことを保護者様にお伝えすると「そんなことまで話しているんですね。」と驚かれることもあります。勉強・進路の話をするのは当たり前ですが、それ以前に、**その子自身をじっくり知ること**を大切にしています。長く通う子たちからは“アットホームな教室”と言われます。社会にでるまで大切に育てたいと思っているため、卒業した先輩たちが講師となって活躍してくれています。



## ずっと通う場所だから、何より“近い”が一番なんです☆

「この教室で頑張ってみる！」と決めたところで、部活動で疲れた放課後に遠くの教室まで通うのは一苦労です。暑い夏の日も、冷たい雨の日も、雪の降る日も塾がある日は行かなければならぬのです。わざわざ大きな道を越えて夜の繁華街へ向かうこと、送り迎えにしても毎回駅前まで出るには保護者様のご負担にもなります。小学生でも一人で通



れる場所がいいはずです。そういう理由で、当塾に来ている子は家から一番近い塾だからお選びいただいているといったお声も多々あります。学校であったことを話しに立ち寄る、テスト前に分からぬ問題を質問しに来る、受験生だから毎日自習に通い詰める・・・どんなシチュエーションでも近いと気軽に来られますよね。まずはお気軽にご見学にいらしてください！！お待ちしております。

## ごあいさつ

こんにちは！ONE STEPは個別指導の目標達成塾です。未来を作る子どもたちが、自分自身の目標を持って前に進む姿を、保護者様と一緒に見守り、時に悩み、時に笑い、共に喜ぶ。心を寄せて子どもの成長を導いていくことが私たちの務めだと思っています。

教室を開校して14年が経ちおかげさまで、兄弟姉妹でお通いいただき、ご家族とも長いお付き合いをさせていただけようになりました。これまでのたくさんの出会いに感謝し、お礼の気持ちをこの地域に還元したいと、教育情報誌をお配りしております。小さい塾なので、大きなことはできませんが、小さなことこそ大切にしている地域に根差した個別指導型の学習塾です。